
 
Natale: mons. Schillaci (Lamezia Terme), "lasciamoci avvolgere da
questa luce che rischiari la nostra esistenza"

"Vorrei augurare a tutti voi un Natale ricco di gioia anche se stiamo vivendo questo clima di pandemia
che ci porta ad avere un po' timore, un po' paura. Ma l'annuncio del Natale raggiunge tutti noi, la
nostra vita, i nostri sentimenti". Lo dice il vescovo di Lamezia Terme, mons.Giuseppe Schillaci, nel
suo videomessaggio di auguri alla diocesi per il Natale. L'invito è a "non avere paura". "Lasciamoci
avvolgere da questa luce che rischiari la nostra esistenza".
https://www.youtube.com/watch?v=65F4bZz7fS0

Filippo Passantino
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